

Premios Europeos de Medio Ambiente a la Empresa

El modelo de restauración de canteras de LafargeHolcim, premiado por su contribución a la conservación de la biodiversidad

LafargeHolcim apuesta, desde hace más de 30 años, por la restauración de los terrenos de sus canteras con el objetivo de generar un impacto positivo en la biodiversidad y aumentar su capital natural. Esta labor, clave a la hora de crear valor compartido con las comunidades en las que opera la compañía, ha sido reconocida hoy en la última edición de los Premios Europeos de Medio Ambiente a la Empresa, impulsados por la Fundación Biodiversidad.

La compañía recibió el primer accésit en la categoría "Empresa y Biodiversidad" por su apuesta por un modelo participativo de restauración de canteras en el que se favorece el aumento de la biodiversidad y el capital natural. La iniciativa galardonada propone el abandono de los tradicionales modelos de restauración y apuesta por incorporar en la gestión industrial objetivos de conservación alineados con los de la Red Natura 2000.

Isidoro Miranda, director general de LafargeHolcim España, fue el encargado de recoger el galardón de manos del Rey Felipe VI y en presencia de Isabel García Tejerina, ministra de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente en funciones y María García Rodríguez, secretaria de Estado de Medio Ambiente en funciones. Miranda ha afirmado que *"este premio viene a avalar nuestro modelo de restauración como palanca de cambio en el crítico problema de pérdida de biodiversidad y su potencial para invertir su tendencia negativa actual"* y añade *"queremos seguir con el compromiso de dejar un espacio minero con mayor biodiversidad de la que había cuando iniciamos nuestra actividad, e invitamos al resto del sector minero a adoptar este modelo, por ser más circular y conciliador tanto con la naturaleza como con la sociedad"*.

Desde 2016, a través de los planes de restauración de canteras, LafargeHolcim ha rehabilitado en España más de 1.300 hectáreas de terreno, una cifra que es el resultado del esfuerzo por aumentar el capital natural de los entornos en los que opera. Para poder llevar a cabo esta labor, la compañía cuenta con el asesoramiento de expertos en conservación de la naturaleza que diseñan y ejecutan proyectos de restauración innovadores, capaces de prever la gestión de la diversidad biológica con anterioridad al inicio de las operaciones, durante las mismas y tras su rehabilitación.

LafargeHolcim lleva más de 10 años impulsando programas de educación ambiental con centros educativos y universidades, facilitando el desarrollo de actividades y talleres, y creando alianzas con expertos (universidades, ONGs y administraciones públicas) que se materializan en forma de convenios de colaboración, acuerdos de custodia o contratos que constituyen una vía de creación de empleo verde.

Premios Europeos de Medio Ambiente a la Empresa

Los Premios Europeos de Medio Ambiente a la Empresa se convocan desde 1987 por parte de la Comisión Europea para reconocer a aquellas empresas que combinan con éxito la viabilidad económica de sus negocios con la protección del medio ambiente. La Fundación Biodiversidad del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente es la entidad encargada de gestionar la sección española.

Acerca de LafargeHolcim

LafargeHolcim, líder mundial en el diseño y fabricación de materiales y soluciones constructivas, presta servicio a reformistas, constructores, arquitectos e ingenieros en todo el mundo. El Grupo, que está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos, constituye un socio estratégico para clientes, que van desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. En la medida que los procesos de urbanización afectan cada vez más, tanto a las personas como al planeta, la compañía apuesta por la sostenibilidad social y medioambiental a través de soluciones y productos innovadores. Con una posición de liderazgo en todas las regiones en las que opera, LafargeHolcim cuenta con cerca de 80.000 empleados en más de 80 países y una cartera de negocio diversificada con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo.

Para más información visite la web www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos, en las que trabajan cerca de 700 empleados. La compañía realiza importantes esfuerzos en innovación con el objetivo de diseñar y comercializar productos y soluciones para una construcción más sostenible. Se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros, donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes, y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Para más información visite las webs:

sostenibilidad.lafargeholcim.es
www.lafargeholcim.es